

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Rancangan penelitian

Metode yang digunakan dalam sebuah penelitian dapat didefinisikan sebagai sebuah cara ilmiah untuk mengumpulkan data untuk memenuhi tujuan tertentu dan digunakan untuk hal tertentu. Dalam melaksanakan sebuah penelitian diperlukan cara yang tepat agar dapat menjadi strategi penelitian yang baik, sehingga penelitian yang dilakukan mampu mencapai sasaran yaitu jawaban dari masalah yang sebelumnya sudah dirumuskan.

Penelitian ini menggunakan metode studi kepustakaan yang biasa disebut dengan *literature review (LR)*. Metode yang digunakan ini dilakukan dengan mengidentifikasi, mengkaji, mengevaluasi serta menafsirkan semua penelitian yang tersedia dengan metode *literatur review* ini peneliti melakukan review dan mengidentifikasi jurnal-jurnal secara sistematis yang pada setiap proses pengerjaannya mengikuti langkah-langkah yang telah ditetapkan (Triandini et al. 2019).

B. Pencarian Literatur

Dalam pencarian Literatur Review ini proses yang dilakukan untuk pengumpulan data atau jurnal yang digunakan adalah dengan mencari jurnal yang berkaitan dengan topik yang dibahas didalam terkait Faktor-Faktor yang berhubungan dengan Burnout syndrome pada perawat di masa pandemi COVID-19. Proses pencarian dapat

dilakukan dengan mengakses sumber- sumber yang memuat jurnal penelitian terkait, sumber pencarian jurnal ini dapat berupa website yang biasa disebut dengan database, beberapa contoh dari database yang dapat digunakan untuk menjadi sumber mendapatkan jurnal penelitian terkait topik yang dibahas di dalam proposal penelitian dalam bentuk literature review ini adalah google scholar, PubMed, Sciencedirect, dimana proses pencarian jurnal ini dilakukan dengan memasukkan atau mengetik kata kunci yang sesuai dengan topik pembahasan pada skripsi ini kemudian memilah jurnal- jurnal yang sekiranya tepat untuk digunakan dalam penyusunan skripsi dalam bentuk literature review ini.

C. Kriteria Inklusi dan Eklusi

Kriteria	Inklusi	Eklusi
Jangka Waktu	Publikasi dalam jangka waktu 5 tahun terakhir, yaitu tahun 2017-2021	Publikasi dibawah tahun 2017. Dan di atas september 2021
Bahasa	Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris. Atau dalam bahasa asing yang terdapat bahasa inggris	Bukan Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris. Atau dalam bahasa asing yang terdapat bahasa inggris
Subjek	Perawat yang mengalami Burnout syndrome, mengalami beban kerja	Bukan perawat yang Mengalami Burnout syndrome, bukan perawat yang mengalami beban kerja
Jenis Jurnal	Jurnal original penelitian (Bukan Review Penelitian), dalam bentuk <i>full text</i>	Bukan jurnal original penelitian (Review penelitian), bukan dalam bentuk <i>full text</i>
Tema isi jurnal	Hubungan beban kerja dengan Burnout Syndrome pada perawat di masa pandemic COVID-19	Bukan hubungan beban kerja Burnout Syndrome pada perawat dimasa pandemic COVID-19

Tabel 3.1

D. Seleksi Study Dan Penelitian Kualitas

